
Unione della Romagna Faentina

INTERPELLANZA

Oggetto: Fusione dei Comuni

Al Presidente dell'Unione Malpezzi Giovanni

Alla Giunta

Premesso che:
• a Faenza lo scorso 22 giugno 2016 alle ore 14:30, con solo 5 giorni di anticipo e in  

orario  difficilmente  conciliabile  con  impegni  lavorativi,  è  stato  organizzato  un 
incontro  di  presentazione  dei  risultati  della  Conferenza  del  Lavoro,  con 
anticipazione delle relative slides a soli 2 giorni dalla data dell’evento. Il sottoscritto 
e gli altri consiglieri comunali del M5S non hanno potuto partecipare.

Considerato che:
• una  delle  slide  presentate  riguardava  la  Fusione  dei  Comuni.  Definendone 

descrizione (passaggio dall'Unione alla Fusione dei Comuni, cioè un unico ente con 
presenze  decentrate  sviluppando  razionalizzazione  dei  costi,  ottimizzazione  e 
qualità maggiore dei servizi), modalità (definizione di un regolamento che individui 
i servizi che operativamente possono essere già messi in rete in una logica di Unione 
ottimizzando  le  risorse),  soggetto  attuatore  (Comuni  e  Unione),  risorse 
(assegnazione di fondi messi a disposizione da Regione e Stato – 3 miloni all'anno 
per  dieci  anni),  realizzabilità  (immediata)  ed  efficacia  (alta,  ottimizzazione  dei 
servizi e dei costi a vantaggio di imprese e cittadini).

Visto che:
• non  abbiamo  prima  d'ora  mai  sentito  parlare  nelle  sedi  ufficiali,  come  questo 

Consiglio, di questa Fusione dei Comuni;
• le  comunità  e  la  cittadinanza,  che  ancora  non  hanno  compreso  nemmeno  la 

funzione dell'Unione, di certo non sono a conoscenza di questo ulteriore progetto di 
Fusione;

• nell'incontro del 22, ci risulta che alcuni esponenti della Giunta dell'Unione hanno 
espresso loro stessi pareri discordanti sull'effettiva realizzazione della Fusione.

Si chiede al Presidente dell'Unione:
• di relazionare su questo progetto considerato su documenti ufficiali di immediata 

realizzabilità,  definendone  più  approfonditamente  modalità,  tempi,  efficacia  e 
divulgazione,  escludendo  il  fondato  sospetto  che  il  passaggio  sia  preso  in 
considerazione solo per accaparrarsi la rilevante assegnazione di fondi di Stato e 
Regione.

Andrea Palli 
Consigliere Unione della Romagna Faentina

MoVimento 5 Stelle Faenza


